
Esprit de Pentecôte…  
 
Vivre la Pentecôte, 
c’est vivre d’un Esprit qui n’est pas celui de la 
do-mination mais celui de l’amitié, de la 
solidarité et de la communion. L’Esprit de 
liberté met l’homme, le prochain, au cœur des 
préoccupations : les pauvres, les faibles, les enfants, les vieillards, les cultures 
dominées. 
 
Vivre la Pentecôte, 
c’est vivre les béatitudes comme un vrai bonheur, la pauvreté, la pureté, la 
douceur, la paix, la justice, la vérité et le pardon, dans le regard du 
Ressuscité. 
 
Vivre la Pentecôte, 
dans un monde désenchanté, c’est l’émerveillement sans cesse  renouvelé de 
la présence de Dieu en nous, frères ennemis réconciliés, différents et 
semblables, ensemble responsables d’une belle planète bleue, acteurs d’un 
avenir commun pour les prochaines générations. 
 
Vivre la Pentecôte, 
c’est l’ivresse sans alcool, l’enthousiasme sans fanatisme, l’absolu sans 
aucune drogue, la confiance et la réciprocité. C’est la vie de Dieu versée à 
profusion dans notre cœur, l’amour plus fort que la mort, la vie libérée de la 
peur. 
 
Vivre la Pentecôte,  
c’est vivre l’Alliance scellée en Jésus-Christ, l’amour définitif, offert sans 
retour. C’est être tous poètes pour le célébrer, artistes, enfants de Dieu, 
créateurs à l’image et ressemblance du Créateur. 
 
Vivre la Pentecôte, 
c’est faire le pas d’aller de l’avant, à la rencontre du différent, pour le découvrir 
et le valoriser. C’est être sel de la terre, lumière du monde, révélateur de la 
beauté, du goût, de la saveur, de la joie, de vivre et d’aimer. C’est vivre 
debout, pour la gloire de Dieu ! 
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